



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

**Nota de Prensa**  
**NP 0103/2017**  
**26 de septiembre de 2017**

## **El stand del BCB en la Fexpocruz replica el emblemático piso 27**

El Banco Central de Bolivia (BCB) participa en la Feria Exposición de Santa Cruz (FEXPOCRUZ) 2017 con un stand que llama la atención, pues es la réplica del Salón Ejecutivo o Sala VIP del piso 27 del edificio ubicado en la ciudad de La Paz, donde se realizan distintos actos oficiales.

El edificio del BCB fue concebido en marzo de 1973. Desde su entrega, en octubre de 1981, se ha convertido en un ícono urbano y tecnológico que desde hace casi 36 años tiene gran protagonismo en la Sede de Gobierno.

El piso 27 es un espacio utilizado para disertaciones de expertos para el personal del BCB o invitados especiales, ruedas de prensa, talleres, disertaciones y conferencias a delegaciones de estudiantes universitarios que regularmente visitan el Ente Emisor, además de actos de homenaje, entre muchos otros, que cuentan con la presencia de altas autoridades nacionales.

En sus paredes se pueden apreciar hermosas obras de arte, propiedad del BCB, de reconocidos pintores nacionales, entre ellos Gil Imaná, quien precisamente recibió un homenaje hace algunas semanas, luego de donar todo su patrimonio y el de su esposa a la Fundación Cultural del BCB.

De esa manera, con el apoyo decidido del presidente del Ente Emisor, Pablo Ramos Sánchez, el personal delegado a trabajar durante los días de la FEXPOCRUX llevó variada información en el marco de la función y atribuciones establecidas en la Constitución Política de Estado.

Así, los visitantes pueden acceder a material de interés general, consistente en medidas de seguridad de los billetes de boliviano, datos sobre los Bonos BCB Directo, además de una amplia variedad de información institucional importante sobre todo para los universitarios.

Paralelamente, se realiza la venta de monedas conmemorativas de los bicentenarios departamentales y otras fechas importantes en Bolivia, las cuales son muy demandadas, especialmente las alusivas a la demanda marítima con las imágenes de los Colorados de Bolivia y Genoveva Ríos, que son cambiadas al mismo costo.

En lo que se refiere a bibliografía, el BCB también ha puesto a la venta los libros “Historia Monetaria de Bolivia” (Tomo I – Tomo II y Reseña Histórica) a un costo de Bs 65 (Sesenta y cinco 00/100 bolivianos); y “Balance del Pensamiento Económico Latinoamericano” en la suma de Bs50 (Cincuenta 00/100 bolivianos).

De esa manera, el BCB cumple con brindar al público en general información, en el marco de su política de transparencia, lo cual es calificado como positivo por los asistentes a la actividad de este año en la capital cruceña.



La masiva concurrencia en el stand del Banco Central de Bolivia, en la FEXPOCRUZ.



Las monedas conmemorativas tienen alta demanda de la población en la feria.



Servidores públicos del Ente Emisor antes de comenzar su ardua labor diaria.



Dos servidoras públicas del BCB en el stand, que es una réplica del piso 27.